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令和５年度 第８回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  令和５年11月15日 午前９時30分から 

 

場所  宍粟市役所 ４階 402・403会議室 
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第８回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

 

● 開会・閉会の年月日時及び場所 

 令和５年11月15日（水） 午前９時30分～10時20分 

 兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地６ 宍粟市役所 ４階 402・403会議室 

 

● 会議に出席した者の職氏名 

 教育委員 

  中田直人  教育長 

  片山繁樹  委員            金本一二  委員 

  飯田さおり 委員            中川まゆみ 委員 

 

 事務局 

  大谷奈雅子 教育部長          小河秀義  教育部次長 

  大砂正則  次長兼教育総務課長     中田 吏  学校教育課長 

  小池信仁  こども未来課長       岡内由里  こども未来課長（指導担当） 

  水口恵子  社会教育文化財課長     西林文隆  次長兼施設整備課長 

  大北真彰  山崎学校給食センター所長  中尾善弘  次長兼まちづくり推進課長 

  梶原昭一  人権推進課長        岩本浩二  教育総務課副課長 

 

１ 開会 

  中田教育長が開会した。 

 

２ 会議の成立宣言 

  出席者数５名となり、中田教育長が会議の成立を宣言した。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  署名委員は、中田教育長の指名により、飯田委員に決定した。 

 

４ 前回会議録の承認 

令和５年度第７回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の会議録について、大砂次長兼教育総務課長が説明し、承認された。 

 

５ 教育長報告 

次の４点について、中田教育長が報告した。 

(１) 12月議会に上程する補正予算及び条例制定・改正について 

   12月議会に上程する補正予算及び条例制定・改正にかかる議案について、後ほど担当よ

り説明する。 
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(２) 第17回宍粟市ロードレース大会の申し込み状況について 

   令和５年11月19日に開催される。後ほど担当より説明する。 

 

(３) 第２回教育創造フォーラムについて 

   令和５年12月２日に開催し、学力向上をテーマにパネルディスカッション等を行う。都

合がつくようであれば、委員にも出席をお願いしたい。 

 

(４) 令和６年 しそう二十歳（はたち）の祝典について 

   令和６年１月７日に開催する。後ほど担当より説明する。 

 

６ 議事 

  議事に入る前に、中田教育長から、第８号議案から第10号議案については、意思形成の中立

性の観点等から非公開としたい旨の説明があり、委員全員「異議なし」であったため、非公開

審議と決定した。なお、第８号議案から第10号議案の審議は、「７ 協議報告事項」の終了後、

行うこととした。 

 

  第11号議案 令和６年度 宍粟市立学校教職員の人事異動方針（案）について 

    資料22～23Ｐにより、来年度の人事異動を行うにあたっての異動方針について、大砂次

長兼教育総務課長及び中田学校教育課長が説明した。 

    審議の結果、第11号議案は、提案どおり可決した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （片山委員） 

     昨年度との変更点について、５ブロック制が３ブロック制に変わったとのことだが、

具体的にはどのようになるのか。 

  （中田学校教育課長） 

     中学校で説明すると、１つ目のブロックが山崎西中学校と山崎南中学校のブロック、

２つ目のブロックが山崎東中学校と一宮南中のブロック、３つ目のブロックが一宮北中

学校、波賀中学校、千種中学校のブロックとなる。小学校についてもそれぞれ中学校に

付随する形で３つのブロックにわかれる。 

 

  第12号議案 令和６年度 宍粟市立保育所・幼稚園・こども園職員の人事異動方針及 

        び職員配置基準（案）について 

    資料24～27Ｐにより、来年度の人事異動を行うにあたっての異動方針及び職員配置基準

について、大砂次長兼教育総務課長及び小池こども未来課長が説明した。 

    審議の結果、第12号議案は、提案どおり可決した。 
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７ 協議報告事項 

 (１) 令和６年度 宍粟市就学援助制度について 

    資料１【28～29Ｐ】により、大砂次長兼教育総務課長が説明した。 

 

 (２) 令和６年度 宍粟市立幼稚園入園受付状況について 

    資料２【30Ｐ】により、大砂次長兼教育総務課長が説明した。 

 

 (３) 宍粟市山崎文化会館管理規則の一部を改正する規則について 

    資料３【31～34Ｐ】により、水口社会教育文化財課長が説明した。 

 

 (４) 令和６年 しそう二十歳（はたち）の祝典について 

    資料４【35～36Ｐ】により、水口社会教育文化財課長が説明した。 

 

 (５) 令和５年度 第４回人権文化をすすめる学習会について 

    資料５【37Ｐ】により、梶原人権推進課長が説明した。 

 

 (６) その他 

    ・宍粟市ロードレース大会申込状況について 

       資料６【38Ｐ】により、中尾次長兼まちづくり推進課長が説明した。 

 

    ・第２回教育創造フォーラムについて 

       当日配布資料【39Ｐ】により、中田学校教育課長が説明した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （中川委員） 

     第12号議案の幼稚園等の人事異動方針・職員配置基準のなかで、１クラス５名未満の

場合は異年齢による学級編成と説明があったが、来年度の河東幼稚園の入園予定者は、

年少が２名、年中が11名、年長が２名となっており、クラス編成がとても難しいと思う。  

     幼稚園の入園者数が減ってきているのだが、子どもたちにとって不利益にならないよ

うなクラス編成、職員配置をお願いしたい。 

  （岡内こども未来課長） 

     現時点では、クラス編成については、今年度と同じ形で、河東幼稚園・波賀幼稚園と

も年中と年長の合同クラスで考えている。職員配置については、その合同クラスの担任

と、園長が専任でなくなることから、園長が受け持つクラスに会計年度任用職員を配置

する形で考えている。 

 

● 非公開議事 

  「６ 議事」の第８号議案から第10号議案の審議に入る。 
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  第８号議案 令和５年度宍粟市一般会計12月補正予算（教育委員会関係）案について 

    あああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ 

    あああああああああああああああああああああああ 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  ああああああ 

     ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああ 

  ああああああああああああああああ 

     ああああああああああああああああ 

 

  第９号議案 宍粟市教育委員会の職務権限の特例に関する条例案について 

    あああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

あああああああああああああああああ 

    ああああああああああああああああああああああああ 

 

  第10号議案 宍粟市生涯学習センター条例の一部を改正する条例案について 

    あああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

あああああああああああああああああああああああああああああああああ 

    ああああああああああああああああああああああああ 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  あああああああ 

     ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

あああああああああああああああああああああああああああああああああああ 

  あああああああああああああ 

     あああああああああ 

 

８ 次回会議の招集について 

令和５年12月18日（月）午後４時から、千種市民協働センターにおいて、令和５年度第９回

宍粟市教育委員会を開催することとした。 
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９ 閉会 

  片山委員が閉会した。 

 

 

 

 

 


